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本报讯 3月 21日至 23日，
航空港实验区管委会副主任，经
开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队前往广州、东莞、深
圳、上海、南京等地进行项目考察
对接，区人大工委副主任赵凯及
商务局、科技局相关负责人陪同
考察。

考察组一行先后到小鹏汽车
公司、信太集团、深圳巴伦技术股
份有限公司、深圳印力集团、中国
科学院深圳先进技术研究院、上汽
乘用车、南京越博动力系统股份有
限公司等处考察对接。每到一处，
考察组都与各企业、研究机构进行
深入交流对接，积极探讨合作。

在广州市小鹏汽车公司，考
察组一行参观了各种新能源汽车
类型，听取创始人对小鹏汽车发展
情况的介绍。据介绍，小鹏汽车是
以“自动驾驶和智能网联”为核心
优势，并在技术研发方面拥有核
心专利的智能网联汽车品牌。

在东莞市信太集团，樊福太
一行参观了信太集团的生产车间
及智能产品，并与信太集团董事
长张瑞辉就信太集团在经开区建
设网络通信总部基地进行洽谈。

在深圳市，樊福太与深圳巴
伦技术股份有限公司负责人就在
经开区投资巴伦试验室事宜进行
深入洽谈;参观印力集团，并进行
座谈;考察中国科学院深圳先进
技术研究院，并就工业智能化等
方面的合作深入洽谈。

在上汽乘用车集团，樊福太
拜访了上汽乘用车总裁王晓秋，
双方进一步沟通了上汽(郑州)乘
用车基地建设及后续项目落地等
方面的问题。

在南京越博动力系统股份有
限公司，针对该公司有意布局新
工厂应对市场的需求，樊福太对
我省人力资源优势、郑州市交通
区位优势以及经开区汽车产业优
势等进行了重点推介，双方对下

一步的合作达成初步共识。
考察组一行在本次考察对接

中将郑州经开区目前优势、发展
潜力和招商优惠政策等方面的情
况详细完整地呈现给了各企业，
对增强企业来经开区投资信心、
引进质优收益好的企业、优化全
区产业结构有着重要意义。

考察中，樊福太针对项目引
进工作提出明确要求，要求全区
上下要以主导产业发展和战略性
新兴产业培育为重点，综合运用
好产业招商、以商招商、开放招
商、精准招商，瞄准重点区域，锁
定重点领域，逐一摸排筛选，争取
在规模实力型、前沿战略型、对外
开放型、科技创新型、总部利税
型、现代物流型等 6个方面实现
新的突破，为全区高质量发展打
下坚实产业基础，为郑州国家中
心城市高质量建设助力。
记者 王赛华
通讯员 郭威 陈培鑫 文/图

市领导调研企业创新创业创造工作

让创新创业蔚然成风
让创造活力竞相迸发

本报讯 3月25日下午，市委
副书记、市长王新伟来到二七
区、经开区，调研郑州市科技型
企业创新创业创造工作。副市长
史占勇参加调研。

王新伟一行先后来到中船重
工第七一三研究所、郑州旭飞光
电科技有限公司、景安互联网数
据中心，深入车间、实验室详细了
解企业发展及产品研发进展，鼓
励企业把握科技创新发展机遇，
真正把企业优势做强。他指出，
当前郑州正处于经济转型升级的
关键时期，科技领军企业是我市
加快打造“创新之城”的重要支
撑，各相关部门要为科技创新型
企业营造良好的创新生态环境，

助力企业发展壮大。
就进一步推进我市创新创业

创造工作，王新伟要求，要以习近平
总书记参加全国两会福建代表团
审议时的重要讲话精神为引领，
向改革开放要动力，着力解决影
响创新创业创造的突出体制机制
问题，要为中小企业、青年人才发
展提供有利条件，为高技术企业
成长建立加速机制。一要立足郑
州产业发展实际，重构体制、优化
机制，落实鼓励支持企业研发创
新的各项政策措施，营造全社会
尊重创新、勇于创新的良好氛围，
为各类企业营造公平、透明、法治
的发展环境。二要加大“四个一
批”引进力度，鼓励企业建立院士

工作站、大国工匠室、专家工作
室，在市场竞争中打造一支有开
拓精神、前瞻眼光、国际视野的专
家队伍。三要提供一流服务保
障，通过贴身、就近、马上服务，协
调解决企业发展面临的问题，让
更多创新资源在郑州汇聚。全市
广大企业要保持创新激情，提升
核心竞争力，努力使郑州成为人
才、企业、平台、机构汇聚的热土，
让创新创业在郑州蔚然成风，创
造活力在郑州竞相迸发。

当天，陪同市领导调研的还
有航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任
樊福太等。
记者 裴蕾 王赛华

樊福太带队赴广州、深圳、上海等地考察对接

为全区高质量发展
打下坚实产业基础

经开区组织收听收看全省安全生产紧急
电视电话会议

抓好落实 不能有空白或断档
本报讯 3月24日上午，航

空港实验区管委会副主任，经
开区党工委书记、管委会主任
樊福太，区人大工委副主任
赵凯，管委会副调研员崔建军，
以及区安委会30个成员单位主
要负责人收听收看全省、全市
安全生产紧急电视电话会议。

会议要求，迅速传达全省
会议精神，进一步提高政治
站位；突出重点，打好整治攻
坚战；用铁的纪律扼制事故
的发生。

会后，经开区召开安委会
成员单位会议，赵凯就全区近
期安全生产工作进行安排部
署，并传达了全市物流仓储行
业开展隐患排查及风险防控工
作会议精神。樊福太要求，一
是务必高度重视；二是明确责
任，省、市相继进行了机构改
革，各部门按照“三管三必须”
的原则抓好责任落实，不能有
空白或者断档；三是狠抓落实，
要以严而更严的态度抓落实。
记者 王赛华

区领导带队查看重点项目
督办事项进展情况

本报讯 3月 25日，区党工
委委员、纪工委书记武斌带领党
政办、纪工委、商务局、滨河国
际新城指挥部等单位负责人，
深入到潮河办事处，实地查看
重点项目督办事项进展情况。

武斌表示，“双十工程”重
点项目建设，特别是绿化项目，
目前正是施工的大好季节，各
责任单位要本着讲政治、讲大
局的原则，坚决落实好党工委、
管委会的各项工作部署，督导
办将加大督查的频次和力度，
确保4月10日前绿化任务大头
落地。

就下一步工作，武斌要求，
针对海尔热水器项目坟地迁移

工作，在充分肯定潮河办事处、
弓马庄村前期工作的基础上，
要求办事处继续保持良好的工
作状态，按照既定时间节点完
成剩余坟地迁移任务，并做好
项目建设的后续配合服务工
作。针对中建七局东侧工地垃
圾清运问题，要求潮河办事处
和施工单位按照大气污染防治
有关规定，做好围挡、喷淋等“8
个100%”建设，加大清表力度，
确保项目早日开工建设。针对
经南十五路绿化提升项目，要
求潮河办事处抓紧时间将路边
的违建拆除，为下一步的道路
绿化赢得时间和作业面。记
者 柴琳琳 文/图

本报讯 3月23日上午，为
加快经开区高速绿化进展，区
党工委委员、工会主席王宏伟
带队督导高速沿线各单位培土
塑形进度。区城管局、农经委、
环保局、控尘办及沿线相关办
事处负责人陪同。

王宏伟先后来到后王村、
潘店寨等重要节点部位，实
地查看培土塑形工作现状，
分别听取了农经委及办事

处、村委等部门人员汇报。就
全力推进绿化进度，王宏伟要
求各部门要克服困难，主动作
为，随时汇报绿化提升中遇
到的问题。并对地形塑造、
垃圾清理等任务时间节点再
次明确，要求各部门挂图作
战，倒排工期，把绿化工作当
作战斗任务全力以赴。
记者 柴琳琳
通讯员 周俊朝

区领导督导
高速沿线各单位培土塑形进度


